Модальные глаголы (Modal Verbs) употребляются в со​четании с инфинитивом смыслового глагола. Они сами не выражают действия, а лишь возможность, вероятность, необходимость, желательность совершения действия, выраженного смысловым глаголом. К ним относятся гла​голы can, may, must, ought, should, need. Модальные глаголы в сочетании с инфинитивом смыслового глагола служат в предложении со​ставным глагольным сказуемым:


He can read German. Он умеет читать по-немецки.

I must do it at once. Я должен сделать это немедленно.
He may come soon. Он, может быть, придет скоро.
You ought to help him. Вам следует помочь ему.

She should consult a doctor. Ей необходимо посоветоваться с врачом.
You needn't go there. Вам не нужно идти туда.

В качестве модального глагола употребляется и глагол to be, после которого должен следовать инфинитив (неопределенная форма глагола) с частицей to.


The concert is to begin at 7 o’clock. Концерт должен начаться в 7 часов

